

Ä1 zu I1: Demokratie stärken und gegen Demokratiefeinde vorgehen

Antragsteller*innen Peter Heilrath (KV München)

Von Zeile 135 bis 137 einfügen:

6. Innenministerkonferenz aus. Auch eine einheitliche Bewertung aller Verfassungsschutzämter ist wichtig. Auch die Verwirkung einzelner Grundrechte durch das Bundesverfassungsgericht bei solchen Akteuren, die ihre Grundrechte zum Kampfe gegen die freiheitliche demokratische Grundordnung missbrauchen, muss geprüft werden. Das alleine reicht natürlich nicht. Demokratiebildung, klare Kante und gute Politik sind ebenfalls

Begründung

mündlich

Unterstützer*innen

Susanne Herrmann (KV München), Frank Dürsch (KV München), Sven-Torsten Gigler (KV München)